



193

卷之六

わがむらの森

あけましておめでとうござります。今年もよろしくお願ひ致しモリ。
日ごとに娘さんが増りこの娘ですが、がみさん達が新年を見え、元氣いはい登園してきてく
れや」と、とても懐しく思ひます。久しぶりに会ったお友達に「〇〇ちゃん来た?」とおは
よう、〇〇くん、△△と元気に挨拶をしたり、おはなしをしたり、抱き合ったりと、大喜びな
姿も見られ、ほほえましく思いました。

先日は、大好きなんざざさんにな、てお天氣が良くて、暖かな日は園庭で三輪車に乗って園庭散策に出かけました。最初は自分でこげり、すぐに飾めてしまおうが子たちでしたが、うしろから押してくれたり、乗りこなしていふ大きいやう入の反対のさく組のお友達を見て、「や、これよ！」といふ気持ちが大きくなり、自分がければ、一人でこげようになりました。「あ、ちばんこう！」「こっちは行こう！」と新しい命い、少しずつ仲間意識が育っていくことに嬉しさを感じています。

のきく組も残り3ヶ月。近くましいたんぽ(?)宿田人さん(こなれ3月)、今月も元気いっぽい新しでいい感じで居ります。



アハハあそびとくらい。・・・

- うさぎさん、りすさんが、て
遊び、がれきを聞く中で、森の
住民の人々と一緒にうきせむ)。
 - レーレモウ、遊びごとや
心やり、社会性も集団遊びで
育んでいく。(11)

おぬかい

- ・今月も引き続き、お嬢を使つていま
すので、準備、よろしくお願ひ申す
・まだまだ感染症が流行する時期です。
手洗い、うがい、換気を
引き続き、お願ひ致します。



・空港に立派な飛行場を建設せよ・

お正月休みも終わり、徐々に日常が戻って
きた今日この頃、お正月休みのリズムを
引きずり、本通りズムが崩れやすくな
る時期でもあります。

はうむ！ズムがぬれると、体調を崩してしまつ。今、集中力が続かなくなつてしまふこともあります。早寝、早起き、朝ご飯など、リズムを整え、健康でスワスワ人さくなるようだ。日々の生活作りもお頼み致します。